



鞆の浦学園だより

No.22
2023年（令和5年）3月24日



「ぼくのことを自慢のまごだって言ってくれるよ。」…

～家族や地域の方々に温かく見守られて、着実に成長しています！～

先日、誰もまだ登校していない教室の黒板には、次のメッセージが書かれていました。

金曜日の給食時間に、ある人がこんなことを話していました。
「おばあちゃんは、ぼくのことを自慢のまごだって言ってくれるよ。」
それを聞いた友だちは、「よかったなあ！」・・・。
先生も同じです。いつも元気いっぱい笑顔いっぱいで、やさしさのかたまりのみんなのことが大好きで、自慢の2年生24人（もちろん、ひなちゃんも入っています！）です。この教室ですごくあと数日間、もっともっとみんなのいいところをたくさん見つけて楽しみたいと思います！（※ひなちゃんは転校した児童の名前）

学年のまとめをしながら、次の学年を見据え準備を進めている3学期後半でした。「ぼくのことを自慢の孫だって言ってくれるよ。」この言葉の中には、とても温かい信頼、絆(きずな)と家族愛があふれています。

もう1つ嬉しいことをお伝えします。9年生とは卒業前に一緒に授業をして、これまで学んだことや成長したことを知りました。

- みんなで協力して物事を成し遂げられるようになった。
- 学園は、いろんな人と関わるのでコミュニケーション能力が付いた。
- 友達の大切さに気付いた。
- 自分の未来・将来を考えることが出来るようになった。
- 人前でも、自分の意見をきちんと話せるようになった。
- 鞆学は、自分で考え進めていくので自分の大きな力となった。・・・

また、「今、感謝している人」を聞いてみると「家族、友人、先生」を挙げる人がほとんどでした。人として大切な「温かさ」と「絆」を持っている9年生でした。

本年度も残り1週間余り、人事異動の時期ですが、子ども達の学びを止めてはいけません。家族や地域の方々に温かく見守られて、着実に成長しています！1年間、鞆の浦学園の取組にご理解、ご協力をいただき深く感謝申し上げます。来年度も、引き続きよろしくお願ひ致します。ありがとうございました！

感謝、感動、自己実現…自分の夢と志を育んだ一年でした。

先週から、それぞれの教室で大掃除が行われ、新しい教室への引っ越し作業が始まりました。全ての掲示物をはがし、さっぱりした教室。どこか寂しい感じがするのは、この1年間みんなで努力を積み重ね、思い出を作り続けてきたあかしです。新しい教室で、子ども達はどんな成長をみせるのでしょうか。来年度も楽しみです！
今年1年間で頑張ったことを、各学年にインタビューしてみました！

- 【1年】縄跳び連続10回跳べた！
- 【2年】仙酔島でゴミ拾い頑張った！
- 【3年】漢字が得意になった！
- 【4年】原爆ドーム、平和を考えた！
- 【5年】体育バレー、チーム力高まった！
- 【6年】鞆ガイドでコミュカUPした！
- 【7年】勉強する雰囲気が出てきた！
- 【8年】学園会活動を中心的に取り組んだ！
- 【つくし】海の豊かさを積極的にアピール！
- 【たんぽぽ】みんなで歳時記を作った！
- 【3R】部活動、大会に向けて頑張った！
- 【4R】修学旅行の班別行動が楽しかった！
- 【5R】友達と沢山話して笑いあえた！

がんばったよ👍

おめでとう！ 5年生中山心響さん GサミットPOPコンテスト 広島県教育長賞受賞！



「広島サミット」に関連する本の紹介POPを応募しました！

図書館子ども司書に認定されました！



沼隈図書館での実習では司書の仕事を実際に経験し、一般の方に向けて読み聞かせも行いました。学園内でも、「読書ピンゴ」を実施し、図書館利用の推進に力を発揮しました！

共に過ごした 学園生活の思い出を 胸にきざみ…感謝！

8名の先生方の、新しい生活でのご活躍を心よりお祈りします。

【退任】

校長 宇根 一成
教諭 中田 千夏
(福岡県川崎町立川崎中学校へ)
教諭 高栴 雅世

【転任】

教諭 村上 理恵
(福山市立山南小学校へ)
教諭 池原 有希
(福山市立城北中学校へ)
教諭 横上 美香
(福山市立至誠中学校へ)
養護教諭 深本 祐希美
(福山市立城東中学校へ)
介助員 伊原 千恵美
(福山市立想青学園へ)